

PlantaDoce.

ADN

El Gobierno nombra a José Manuel Miñones nuevo ministro de Sanidad

Pedro Sánchez ha anunciado este lunes cambios en el Ejecutivo en una breve comparecencia en La Moncloa, en la que ha dado a conocer el relevo de Carolina Darias al frente del departamento de Sanidad.

PlantaDoce
27 mar 2023 - 09:40



Relevo al frente del Ministerio de Sanidad. Pedro Sánchez, presidente del Gobierno, ha anunciado este lunes cambios en el Ejecutivo en una breve comparecencia en La Moncloa, que afectan a la sustitución de Carolina Darias al frente de la cartera de Salud y la llegada al departamento de José Manuel Miñones.

El de Darias no es el único cambio anunciado por el presidente del Gobierno, ya que el departamento de Industria pierde a Reyes Maroto y contará, a partir de ahora, con Héctor Gómez como nuevo timonel. Sánchez ha anunciado los cambios obligados por el salto de ambas ministras como candidatas municipales a los ayuntamientos de Madrid y Las Palmas, agradeciendo su labor y remarcando “experiencia y cualidades”

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/adn/el-gobierno-nombra-a-jose-manuel-minones-nuevo-ministro-de-sanidad>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de los nuevos titulares de Industria y Sanidad.

El nuevo ministro de Sanidad, natural de Santiago de Compostela (Galicia), ha sido profesor contratado en el Departamento de Química y Física de la Universidad de Santiago de Compostela y, en el ámbito político, fue concejal en el ayuntamiento de Ames (A Coruña) y alcalde del mismo consistorio entre 2015 y hasta marzo de 2021, cuando fue nombrado delegado del Gobierno. También ha sido miembro de la Comisión de movilidad y accesibilidad de la Federación Española de Municipios (Femp).

El Gobierno coloca al ex alcalde de Ames al frente del Ministerio de Sanidad

Miñones es Licenciado en Farmacia por la Universidad de Santiago de Compostela, donde obtuvo el doctorado en la misma especialidad con Premio extraordinario. El nuevo ministro de Sanidad fue investigador del programa autonómico Parga Pondal de 2005 a 2011.

Antes de revelar el nombre de Miñones, Sánchez ha tenido unas palabras de reconocimiento a la hasta ahora titular de Sanidad, quién a su vez tomó el relevo de Salvador Illa tras ejercer como ministra de Política Territorial.

Sánchez ha definido la gestión de Darías en ambos Ministerios y la ha calificado como “fundamental” para el fin de la pandemia, tras la campaña de vacunación que, en palabras de líder del Ejecutivo, “convirtió a nuestro país en un referente mundial”. “El nombre de Darías quedará vinculado para siempre al éxito de la campaña de vacunación junto al de todos los que lo hicieron posible, fundamentalmente, de nuestros profesionales sanitarios”, ha recalado el presidente del Ejecutivo.

El presidente del Gobierno ha destacado, además, el papel de Darías en el “**fortalecimiento de la sanidad pública**”, pues tal y como ha remarcado, “se ha realizado un refuerzo sin precedentes del Sistema Nacional de Salud (SNS) con un plan para la atención primaria dotado con mil millones de euros”. También ha nombrado el Plan Inveat, con el que se han invertido “800 millones de euros en la compra de equipamientos hospitalarios de alta tecnología en beneficio de los profesionales sanitarios y también de los pacientes”, añade.

Por último, Sánchez también ha señalado a Darías como responsable de “la mayor oferta de plazas MIR de la historia de nuestro país”, y afirma que ha conseguido

PlantaDoce.

| “contar ya con 90.000 profesionales sanitarios más”.